



Este año se implementará el TLC entre Colombia e Israel, anunció el Presidente Duque

Washington, D.C.

02/03/2020

- *Al intervenir en la Conferencia de Políticas del Comité de Asuntos Públicos Estados Unidos-Israel, el Mandatario explicó que ese TLC permitirá el libre movimiento de la inversión, el emprendimiento, la ciencia, la tecnología y el desarrollo agrícola.*
- *“Esperamos visitar Israel este año, para darle vida al Tratado de Libre Comercio, invitar a Israel a invertir en Colombia y también queremos que nuestras exportaciones lleguen a esos mercados”, dijo.*

Washington, D.C., 2 de marzo de 2019.

El Presidente de la República, Iván Duque Márquez, afirmó que este año será implementado el Tratado de Libre Comercio (TLC) entre Colombia e Israel, nación con la que desde 1949 “hemos construido una relación duradera”.

“Vamos a implementar el Acuerdo y Tratado de Libre Comercio con Israel para mover libremente la inversión, el emprendimiento, la ciencia, la tecnología y el desarrollo agrícola entre nuestros dos países”, dijo el Jefe de Estado durante su intervención en la Conferencia de Políticas del Comité de Asuntos Públicos Estados Unidos-Israel (Aipac, por sus siglas en inglés).

En esa actividad -la primera en la agenda de trabajo del Mandatario en la capital estadounidense- dijo que “esperamos visitar Israel este año, para darle vida al Tratado de Libre Comercio, invitar a Israel a invertir en Colombia y también queremos que nuestras exportaciones lleguen a esos mercados”.

Agregó que “estamos convencidos de que es través de la amistad y las alianzas auténticas que lograremos un impacto positivo”.

Puso de presente que es necesario “trabajar juntos para ofrecerles oportunidades a todas las personas que se encuentran en un estado de pobreza, y permitir a los niños de escasos ingresos que tengan acceso a nutrición, pero también sabemos que eso solo sucederá si compartimos los valores de la innovación”.

El Presidente, por último, aseveró que este año “con Estados Unidos vamos a elevar la cooperación técnica en ese campo, y también podremos trabajar con Israel, por lograr una oficina de innovación colombiana”.

EI TLC

De acuerdo con el Ministerio de Comercio, Industria y Turismo, el TLC con Israel es la primera negociación con un país del Medio Oriente, con el que “Colombia busca incrementar los flujos comerciales y de inversión, impulsar la cooperación económica bilateral, la remoción de las barreras no arancelarias y el fomento de las relaciones diplomáticas”.

La citada fuente indicó que ese Acuerdo cobra relevancia en el marco de la política del Gobierno Nacional para que la innovación sea pilar de la economía colombiana.

“El TLC con Israel facilitará la cooperación en áreas como la tecnología, innovación y desarrollo agropecuario e industrial”, precisó el Ministerio de Comercio, Industria y Turismo.

(Fin/bco/ncb)